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中幡小学校PTA

会長 相澤陽子

3月6日に第6回実行委員会が開催されました！

相澤会長より

雨の中ありがとうございます。また、今年度1年間ありがとうございました。今年度は、サンバを踊っ
たりとコロナ前のことができました。地域貢献もできました。この地域は3町会あり、様々なイベントが
今後もあります。お手伝いのご協力をお願いします。参加だけでもしてもらえたらと思っています。

清水校長先生より

花粉症大丈夫ですか。寒暖差もありますが現在インフルエンザ・コロナ共に0になりました。年度末体調

に気を付けていきましょう。1年間子供たちのためにありがとうございました。怪我無く無事に終われて

よかったです。今後もまた学校に関わっていただけると思いますが、子供たちのために少しでも力を貸し
ていただけたらと思います。先週の土曜日、学校公開の移杖式では、先頭に立って横断幕を持って歩くの
は少し恥ずかしい気持ちがありましたが、充実した10分間を過ごせました。58代続いてきた伝統を今後も

受け継いでいければと思います。今回鼓笛の練習で音に対する苦情の電話がありました。定期的に練習日
程を伝えるなど、対応していきたいと思います。

議事

①中幡っこフェスタ・決算報告
運営費の３５万円は、ほぼきれいに使えました。

②【2月18日】施設開放まつり
施設開放まつりの「なんちゃって体力測定」が開催されました。4年ぶりの開催でしたが、80名の方々が
参加してくださいました。たくさんの子供達や家族で参加してくれた方もいたり、楽しかったという声を
たくさんいただきました。来年度も開催予定です。是非ご参加ください！(2月1日(土)の予定)

③【2月20日】第2回学校保健委員会
「小学生の体調管理とメンタルケアについて」を川上一恵先生と大沼真理子先生にお話し頂き、「睡眠に
ついて」を子供たちが発表しました。

④【3月1日】鼓笛隊パレード
寒く風も強い日でしたが天気に恵まれました。パトロールを募り、6名の方にご協力いただきました。ま
た、地域の方々にもご協力いただきました。来年度以降も続けていきたいと思います。

⑤入校証の作成
子供たちの安全を教科する目的で入校証を紙からPETカードへ一新し、着用の教科を推進します。大きな
変更点としては、配付時点から卒業まで同じカードを使用します。児童1人に対して2枚配布、児童の名前
を記名します。入校証のカラーは、水泳帽の学年カラーです。運営については、またお知らせします。



【学級委員】
・実行委員会出席(1~6年)

・エラーメール対応(4年)

・転入生アドレス登録依頼(5年)

・卒対集金等配信メール（6年）
・移譲式ベレー帽準備(6年)

・記念品、花束等の決定・発注
・卒業アルバム等の集金のお知ら
せの作成・配付
・祝う会の企画 (6年卒対）

【校外】【中幡っこフェスタ】
・実行委員会出席

【役選委員】
・実行委員会出席
・役選の仕事について、来年
度はより分かりやすく示し
ていく予定

【学校保健】
・実行委員会出席
・学校保健委員会開催

(異例の2回開催)

【ベルマーク】
・実行委員会出席
・ベルマーク集計を財団に
発送

活動報告

会務報告

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。
https://nakahatapta.tokyo

今年度１年間、MADOをご覧いただきありがとうございました！

放課後クラブより

今年度ありがとうございました。中幡の子供たちは元気で人懐こく、職員ともわきあいあいと過ごせま
した。今年度はお祭りやフェスタの参加があったりでにぎやかな1年間でした。今後も子供たちの意見や
保護者の感想を取り入れながらやっていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

２月８日 文教委員(区議)との懇談（会長）
２月９日 第５回実行委員会(総務)

２月１０日 避難所運営委員会(会長、副会長)

２月１３日 本町地区委員会(副会長)、新入生保護者会(会長、副会長)

２月１８日 施設開放まつり(なんちゃって体力測定)(会長、副会長)

２月１９日 本町まつり実行委員会(副会長)

２月２０日 施設開放委員会(会長、副会長)

２月２５日 新総務会(総務)

ベレー帽準備/校庭開放サポート募集のお手紙準備、配布(副会長)

２月２９日 学校運営協議委員会(会長)

３月２日 移杖式パトロール(総務)、本町祭り準備(総務)

【広報】
・実行委員会出席
・学校保健委員会取材
・6年生を送る会取材
・移杖式取材

中町副校長先生より

この1年間、保護者の皆様に支えられて過ごせました。先日の鼓笛パレードでの子供たちは寒さも吹き飛

ぶような素晴らしい演奏でした。警備等ご協力ありがとうございました。以前お伝えしていた普通教室計
画ついてですが、来年度の1年生が64名でほぼ確定のため、2クラスとなります。春休みに工事は行わず、
夏休みには行っていく予定です。今のところ7.8年度は3クラスになる予定なので、1階の生活科室と3階の
パソコンルームを工事して増やしていきます。2月から3-3の担任をしています。久しぶりの担任で、副校

長業務と併せて可愛い子供たちと楽しく過ごしています。残り数日も、楽しく過ごせたらと思っています。
一年間ありがとうございました。
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